

BRIGADE FRANÇAISE D'ORIENT À MASSAOUAH EN 1941

Michel VARIN

" PIÈCE DU MOIS " DU 9 JANVIER 2010

À la fin de l'année 1940, le Général de Gaulle met sur pied une unité militaire constituée de troupes africaines (B.M. 2 et 3) et de légionnaires (13^e D.B.L.E.) sous les ordres du Colonel Monclar. Cette « **Brigade Française d'Orient** » est envoyée en Afrique de l'Est pour reconquérir l'Érythrée occupée par les Italiens. La campagne se termine victorieusement par la prise du port de Massauah le 8 avril 1941.

FORCES FRANÇAISES LIBRES JRL/

HONNEUR & FIDÉLITÉ

BRIGADE FRANÇAISE D'ORIENT

P.C., le 15 FEVRIER 1941

N° 234 15

NOTE DE SERVICE

BORDEL

Heure : II à 15 H.
18 à 20 H. 30 pour la troupe
20 H. 30 à 22 H. pour S/Officiers
22 H. 30 à 6 H. pour Officiers

Emplacement : à l'Est Ambulance

Fonctionnement : le jour & l'heure d'ouverture seront fixés ultérieurement .

Poste de police : Importance, emplacement et consignes à fixer par le Colonel Cdt en second .

Cabine prophylactique : Le Médecin divisionnaire fera les propositions pour l'installation de la cabine (infirmier, tenue des registres, visites à l'entrée,.....) .

Le Colonel MONCLAR
Cdt la Brigade Française d'Orient

SIGNE : *Moncler*

P.S. Le Chef D'Etat-Major

Destinataires :

- 1^{er} D.B.L.E.
- Grpts N° 1, N° 2 & N° 3
- Ambulances, - Intendance, Prés.
- Archives .



Rare document de cette courte période concernant le « bordel militaire de campagne » frappé du cachet de franchise de la B.F.O. et signé MONCLAR* le 15 février 1941.

* Colonel Magrin-Vernerey (Monclar)